

Antrag Nr. 04-F-03-0041
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Verbesserungen im Schienenverkehr
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 11.05.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- Welche konkreten Ergebnisse haben die Gutachten/Untersuchungen zum volkswirtschaftlichen Nutzen der Aartalbahnreaktivierung insbesondere im Hinblick auf die regionale Anbindung Wiesbadens ergeben?
- Wie ist der Stand der Untersuchungen zur Optimierung/Verbesserung des schienengebundenen Personennahverkehrs zwischen den Landeshauptstädten Wiesbaden und Mainz?
- Wird bei diesen Untersuchungen die Option einer Haltestelle für den "Zentralen Verwaltungsstandort" von Stadt und Land an der Mainzer Straße mit betrachtet?

Begründung:

Wiesbaden, 06.05.2004

Gez. Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

F.d.R. Heike Fenn
Fraktionsgeschäftsstelle